



NEW MUSLIM
ACADEMY

UNE JOYEUSE JOURNÉE

Un guide pour rendre votre première fête du Sacrifice « Aïd alAdha » encore plus belle !

www.newemuslimacademy.fr



Quelques conseils pour votre premier Aïd al-Adha!

Les meilleurs et les jours les plus bénis de l'année sont les dix premiers jours de Dhul Hijjah, douzième mois de l'année du calendrier musulman. Durant ces dix jours, nous sommes encouragés à effectuer autant de bonnes actions que possible. Aïd al-Adha, la deuxième fête des musulmans de l'année, a lieu le 10ème jour de ce mois sacré de Dhul Hijjah.

De nombreux musulmans fêtent ce jour de Aïd en famille, par conséquent, cette célébration peut parfois être solitaire pour les nouveaux musulmans dont les familles ne sont pas musulmanes.

Ne vous inquiétez pas, vous n'êtes pas seul !

Voici quelques importants conseils et suggestions afin de rendre votre journée agréable et réussie



Al-Odhiya / Le Sacrifice

Il est recommandé pour tous ceux qui peuvent se le permettre de sacrifier un animal et de distribuer la viande aux nécessiteux le 10, 11 ou 12 ème jour de Dhul Hijjah. Demandez à votre Mosquée si elle accepte des dons, sinon, cherchez une association caritative musulmane qui peut le faire pour vous.

Le sens de ce rituel du sacrifice est la commémoration du dévouement du Prophète Abraham (que la paix soit sur lui) lorsque Dieu lui ordonna de sacrifier son fils Ismaël (que la paix soit sur lui). Tous deux, acceptèrent le décret de Dieu, mais au moment de passer à l'acte, Dieu changea le sacrifice par un animal à la place de son fils. La confiance d'Ismaël en Dieu, et la volonté de lui obéir est une excellente leçon rappelée aux Musulmans à chaque Aïd.



UNE JOYEUSE JOURNÉE : Un guide pour rendre votre premier Aïd encore plus beau!



Participez à la prière de l'Aïd:

Recherchez autour de vous où a lieu la prière du Aïd la plus proche et participez y ! Assurez-vous de porter vos plus beaux vêtements. Assistez à la prière le matin du Aïd soit dans votre mosquée soit dans le lieu où il sera organisé dans votre ville. Le Prophète Mohammed (paix et bénédiction sur lui) a fortement encouragé tous les musulmans, hommes ou femmes, à assister à la prière du Aïd et à écouter le sermon suivant la prière. Saluez cordialement votre famille, vos amis et même les personnes que vous ne connaissez pas

Rassemblez-vous !

Souvent, en tant que nouveau musulman, vous n'avez pas encore formé de liens solides avec d'autres musulmans. Le Aïd est une opportunité pour rencontrer d'autres personnes, une famille ou d'autres convertis comme vous, afin de célébrer avec eux cette grande fête autour d'un repas et bâtir ainsi des liens durables dans votre région.

Trouvez un guide pour le Aïd

Si vous avez un ami musulman ou, si vous connaissez quelqu'un dans votre mosquée, demandez-lui s'il veut bien être votre «guide du Aïd» pour la journée afin que vous puissiez découvrir ce qu'est une journée typique du Aïd auprès des familles musulmanes. Ainsi, vous aurez l'occasion pourrez l'accompagner à différents événements dans la communauté, ou pourriez voir comment les musulmans de milieux culturels différents célèbrent cette journée de façon typique.



UNE JOYEUSE JOURNÉE : Un guide pour rendre votre premier Aïd encore plus beau!



Créez vos propres habitudes durant le Aïd !

Après la prière du Aïd, vous êtes libre de décider comment vous voulez le passer. L'Aïd est un temps de bonheur et de célébration, alors n'hésitez pas à célébrer en innovant !

Vous pouvez célébrer cette journée bénie en vous faisant plaisir comme s'acheter de nouveaux vêtements, partager votre repas préféré avec quelqu'un, ou toute autre chose à ne faire que dans des occasions spéciales.

Rassemblez-vous !

Si votre famille est ouverte à la participation des festivités du Aïd avec vous, cela peut être une excellente occasion de partager avec eux ce moment afin qu'ils apprennent davantage sur l'Islam.



N'oubliez pas...

Soyez créatif lors de cette fête ! Si vous avez les moyens, offrez de l'argent pour le sacrifice rituel afin de nourrir des nécessiteux. Assurez-vous d'assister à la prière du Aïd, puis faites de sorte que vous célébriez cette journée de manière unique !

Offrez-vous quelque chose de spécial et faites-vous plaisir !

Les professeurs et les membres de l'équipe de la New Muslim Academy vous souhaitent de passer un très bon Aïd.

**Aïd
Moubarak!**

